



annehmen ist der erste Schritt Glauben zu bekommen, der aufrichtig und wirksam ist. Nimm Gottes Wort einfach an. Halleluja, das ist nicht schwer und das ist nicht zuviel verlangt. Das kann jedes Kind! Aber mit Dir ist es manchmal wie mit einem ungezogenen Kind. Ein Hinderungsgrund nicht erfolgreichen, wirksamen Glauben zu haben ist der Umstand, dass Du nicht wirklich hören, annehmen willst! Gottes Wort sagt: "Der Glaube kommt aus der Predigt und die Predigt aus Gottes Wort", und die Bibel sagt weiter, dass es darauf ankommt nicht nur ein Hörer des Wortes zu sein, sondern ein Täter des Wortes.

Also, mein Freund, nimm doch die Belehrung des Herrn an! Mehr noch, lege sie in Dein Herz! Du bist vielleicht geneigt alles gut zu überdenken und manchmal ist denken auch etwas nützlich. Doch wir sollen die Worte des Herrn nicht im Kopf bewegen, sondern im Herzen! Das ist ein großer Unterschied. Der Kopf zieht immer alles in Zweifel, aber das Herz liebt einfach Gottes Wort! AMEN! Deshalb sagt die Bibel, wir sollen Gottes Wort ins Herz legen und dort bewahren und dort bewegen und dies wird uns Segen bringen!

Das Wort sagt: "Mein Sohn, wenn du meine Worte annimmst und meine Gebote bei dir bewahrst...", dann wirst Du "das Land bewohnen"! Welch eine herrliche Botschaft, mein Freund! Du wirst einen Platz im Lande des lebendigen Gottes haben, einziehen in den Himmel, leben (wandeln) im Himmel, bleiben in der wunderbaren Gegenwart unseres großen Gottes. Willst Du das? Es ist einfach, höre die Botschaft, nimm sie an, lege sie in Dein Herz und denke Tag und Nacht darüber nach und tue was Gott Dir sagt (darüber brauchst Du übrigens nicht nachzudenken, denn was Gott sagt, ist zu tun und nicht zu bedenken).

Mein Gott, der Himmel und Erde gemacht hat, segne Dich!